
REUNIÓN MANTENIDA CON EL PARTIDO POPULAR DE 

CÁDIZ, 23 DE OCTUBRE DE 2015 

 

El 23 de octubre, a petición del Partido Popular de Cádiz, ASFANUCA mantuvo una 

reunión en la sede del PP en Cádiz con Mercedes Colombo,  Fátima Rodríguez Ruso y 

Pablo Chaves, como consecuencia de la presentación de Propuestas para la 

modificación de las Ordenanza Fiscales. 

ASFANUCA recordó a Mercedes Colombo que durante 20 años que han gobernado en 

el Ayuntamiento de Cádiz habían hecho caso omiso a las Alegaciones y escritos 

presentados en el Ayuntamiento por ASFANUCA durante ese periodo. 

Mercedes Colombo nos animó a que antes del 15 de noviembre (fecha prevista para el 

Pleno) estableciéramos contacto con el PSOE y Ciudadanos porque si ellos también 

estaban de acuerdo con nuestras Propuestas (si se unen a la hora de votar) podrían salir 

las Propuestas adelante   y en concreto  la relativa al Agua, para que se establezca el 

criterio “per cápita”, esto es los metros cúbicos consumidos dividido por el nº de 

personas empadronadas en la misma vivienda, como lo tiene establecido el 

Ayuntamiento de Málaga capital. 

Por parte de ASFANUCA establecimos contacto con PSOE y Ciudadanos, pero parece 

ser que NO SE LLEVÓ AL PLENO la Ordenanza relativa al agua, sino que por contra 

sí se trató la escasa Bonificación del IBI a las Familias Numerosas y parece ser que 

hubo una propuesta del PSOE para que se establezca la bonificación según el IPREM. 

 

 


